

Stellantis México: ¿Cómo debe llamarse el nuevo Alfa Romeo?

- Alfa Romeo busca el nombre para el nuevo SUV
- A través de redes sociales y canales oficiales, todos podrán participar en esta nueva dinámica
- Este nuevo SUV será revolucionario y con el DNA de deportividad que caracteriza a los vehículos Alfa Romeo
- Para participar, utiliza el hashtag: #SportyUrbanVehicle

June 7, 2023, Ciudad de México -

¿Cuál será el nombre del próximo SUV de Alfa Romeo? ¡Da tu opinión en las redes sociales oficiales de la marca!

Fortalecido por el vínculo emocional con su comunidad de fans, Alfa Romeo ha utilizado una vez más sus canales oficiales y redes sociales para preguntar cómo debería llamarse el próximo coche de la marca del Biscione.

No hay nada más que ocultar cuando se trata del segmento para el proyecto conocido internamente entre el equipo de Alfa Romeo como "Kid". "Kid" sugiere que el próximo Alfa Romeo será un Sport Urban Vehicle: "el pequeño" en la alineación, para completar una gama que ahora consiste en Giulia, Stelvio y Tonale.

Alfa Romeo tiene la intención de reescribir las reglas para el segmento, asignando a "Kid" el papel de "revolucionario". En un panorama automotriz en rápida evolución que ofrece una amplia selección en el popular segmento de los SUV, la nueva gama de la marca redefine sus ambiciones, incluso en su acrónimo: Sporty DNA, para convertirse en un gran nombre en el contexto urbano.

Mientras que Tonale representa la "metamorfosis" de la marca italiana, debutando en el mundo de la electrificación, el próximo Alfa Romeo se presentará como un vehículo completamente electrificado y con importantes avances tecnológicos.

Más adelante se darán a conocer las características que lo convertirán en un auténtico Alfa Romeo, posicionado en la cúspide del segmento premium. El nuevo modelo de Alfa Romeo debutará en la primera mitad de 2024, aunque ya empiezan a rodar algunos vehículos con camuflaje en las ciudades italianas y los expertos diseñadores de vehículos están presentando varias hipótesis en la web, imaginando como serán las líneas y detalles de este importante modelo.

Para involucrar a su comunidad desde el principio, la marca les pregunta directamente cómo creen que debería llamarse el próximo Alfa Romeo.

Después del Giulia y de cómo marcó el renacimiento de la marca, Alfa Romeo seleccionó los nombres de dos puertos de montaña: Stelvio y Tonale. Directivos de la firma de Milán ha dejado claro que no se llamará "Brenner", como se ha comentado. ¿Sugiere esto un cambio de dirección en la estrategia de comunicación? ¿Cuál será el nombre del próximo Alfa Romeo Sport Urban Vehicle? ¡Te invitamos a que dejes tu opinión en las redes sociales oficiales de la marca!

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>